

Flughafen Wien bedankt sich bei Alexis von Hoensbroech für die hervorragende Zusammenarbeit und seine tolle Managementleistung und wünscht alles Gute für seine neue Funktion

„Mit Alexis von Hoensbroech verlässt ein überaus geschätzter Geschäftspartner den Standort Flughafen Wien. Als CEO von Österreichs Home-Carrier war er für den Wiener Airport ein langjähriger und verlässlicher Partner, der mit seinem Engagement wesentlich zur Sicherung der Austrian Airlines in der Coronakrise beigetragen hat. Er hat einen sehr wichtigen Beitrag zur Weiterentwicklung des Luftfahrtstandortes Österreich geleistet, das Drehkreuz Flughafen Wien gefördert und gut im Lufthansa-Verbund etabliert. Wir bedauern seinen Abschied sehr, wünschen Ihm für die Zukunft und seine neue Herausforderung aber alles Gute und bedanken uns herzlich für die stets partnerschaftliche und von Wertschätzung geprägte Zusammenarbeit“ sagen die Vorstände der Flughafen Wien AG, Mag. Julian Jäger und Dr. Günther Ofner.

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com

 www.facebook.com/flughafenwien  [PeterKleemannVIE](https://twitter.com/PeterKleemannVIE)